

# にこにこ



豊南小学校 1年  
学年通信 No.10  
令和7年5月2日

## 5月の予定

月・水・金…1、2年生下校 火…1、3年生下校  
木(クラブ、委員会がない日)…一斉下校  
木(クラブ、委員会がある日)…1、2、3年生下校

月	火	水	木	金	土
			1 150周年 記念遠足 弁当の日 16:00 方面別下校	2 150周年 航空記念撮影(2限) 14:50下校	3 (祝)憲法記念日
5 (祝)こどもの日	6 (祝)振替休日	7 朝会 心電図 14:50下校	8 たてわり遊び 図書オリエンテーション 14:50一斉下校	9 新入学児童 交通安全教室 (2限) 14:50下校	10
12 学校預かり金 引き落とし日 スポフェス 練習開始 (~23日まで) 14:50下校	13 14:50下校	14 14:50下校	15 歯科検診 14:50下校	16 14:50下校	17 持ち寄り資源回収 (予備日:18日)
19 14:50下校	20 530活動(朝) スクールカウンセラー来校日 14:50下校	21 530活動 (予備日) 14:50下校	22 14:50下校	23 スポーツフェスティバル準備のため4時間授業 13:40下校	24 スポーツフェスティバル (予備日:25日) 弁当の日 13:20一斉下校
26 振替休業日 (スポーツフェスティバル)	27 14:50下校	28 14:50下校	29 尿検査一次 眼科検診 絵本の会 わっぱのくに 14:50一斉下校	30 内科検診 尿検査一次 予備日 科学出前特別授業(3・4限) 14:50下校	31

### 500ml ペットボトルについて

あさがおの水やりに使います。名前を書いて、5月7日(水)までに持ってきてください。ペットボトルを押して水やりをします。飲料水のペットボトルなどのやわらかいものだと、つぶれてしまいます。炭酸飲料やジュースなど、固めの素材のものをご準備ください。よろしくお願いします。



### 学校生活アンケートについて

豊南小学校では、子どもたちの心身の状態を把握し、迅速な対応と解決に努めるため、学校生活アンケートを実施しています。今年度最初のアンケートを、5月9日(金)に配付をします。記入にあたっては、お子さんと一緒にお答えいただき、正直に答えてください。記入したアンケートは、配付した封筒に入れて担任にご提出ください。アンケートをもとに、必要に応じてお子さんと担任との面談を行います。よろしくお願いします。

(裏面もあります)

## 筆箱の中身について

小学校での学習が始まり、1 か月ほどたちました。

筆箱の中身について、再度確認をお願いいたします。

- ① 筆箱・・・複雑な仕組みのものは避ける。  
(鉛筆削りはついていても大丈夫です)
- ② 鉛筆・・・Bか2Bを5本、六角形のものがよい。赤鉛筆1本。青鉛筆1本。
- ③ 消しゴム・・・実用的なもの。

※定規については、必要な際に連絡しますので無しで大丈夫です。

## 学校預かり金について

4月分の学校預かり金の引き落としは、5月12日(月)です。1年生の年度当初ということで大きな金額となっています。以前配付した集金案内をご確認いただき、5月9日(金)までに口座残高の確認をお願いします。なお、引き落としができなかった場合は、別途ご連絡させていただきます。

## スポーツフェスティバルについて

1年生は、「オープニングとエンディング」、「GT 体操と児童会種目」、2年生と一緒に「かけっこダンス」を行います。また、今年度は150周年を記念して、親子競技も行います。ぜひご参加ください。

～かけっこ～

運動場の北側を一直線に走ります。並び順は学年・男女混合のタイム順になります。

～ダンス（かわいいだけじゃだめですか・ダンスホール）～

上記の2曲を踊ります。曲を知っているだけでも、スムーズに覚えることができると思います。動画サイトでも検索できますので、ぜひ、連休の間に聞いておいていただきたいです。また、スポーツフェスティバルの練習が12日(月)より始まります。毎日体操服が必要です。熱中症対策のため、ふだんよりも多めの水分や汗拭きタオルを毎日忘れずに持たせていただくと幸いです。ご協力よろしく申し上げます。

## 学級懇談会・授業参観ありがとうございました

4月25日(金)は、学級懇談会ならびに授業参観、引き取り訓練へのご参加、誠にありがとうございました。1年生になってからの最初の授業参観で緊張をしている様子もありましたが、保護者の皆様にもご協力をいただき、笑顔あふれる授業参観となりました。

「あいうえおのうた」の音読では、教室全体に聞こえる声ではきはきと読むことができました。「あいうえおの言葉で始まるクイズ」では、その言葉からはじまる言葉を考えて、上手に絵に表すことができました。入学してから1か月ほどたち、多くの伸びしろを感じ、これからの成長を楽しみに思いました。

次の授業参観は6月18日(水)です。より成長した姿をお伝えできるよう、これからも支援をしていきたいと思っております。